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CORSO DI LAUREA IN SCIENZE DEI BENI CULTURALI – L 1 

 

 

           

Verbale della seduta dell’11 settembre 2024, 

 

 Il giorno 11 settembre 2024 alle 9.30 è stato convocato  in modalità telematica, in via d’urgenza, 

mediante piattaforma zoom 

(https://unitus.zoom.us/j/89769507792?pwd=SDa7OK3fod98f3gxrTA2VIkOhVHJUH.1 il Consiglio 

di Corso di Studi del corso di Scienze dei Beni Culturali per discutere del seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni della Presidente 

2) Approvazione Scheda di Monitoraggio Annuale L-1 

3) Approvazione Scheda di valutazione CdS L-1 

4) Organizzazione didattica 

5) Varie ed eventuali 

 

Presenti i Proff. Cristallini, De Vincentiis, Di Nocera, Fusi, Materni, Micozzi, Nicolai, Ponzi. 

Presente la rappresentante degli studenti Alessia Gunnella.  

 

1.  Comunicazioni della Presidente 

 

La Presidente del corso di laurea in Scienze dei Beni Culturali informa sulle indicazioni del 

Presidio di Qualità in previsione della visita Anvur prevista per novembre e comunica che sarà 

necessario convocare presto un CCS allargato per l’approvazione degli Obiettivi formativi dei 

programmi d’insegnamento.  Entro il 25 settembre va, inoltre, inviato all’ANVUR  l’elenco di 

tutti gli insegnamenti del primo semestre con il numero di studenti previsto. 

 

2. Approvazione Scheda di Monitoraggio Annuale L-1 

 

La presidente sottopone al Consiglio di corso la Scheda di Monitoraggio annuale di L1, 

precedentemente trasmessa a tutti i componenti. Dopo una breve discussione sulle criticità 

del corso e le misure da adottare per contrastarle 

Il Consiglio all’unanimità approva, seduta stante. 

 

3. Approvazione Scheda di valutazione CdS L-1 

 

La Presidente sottopone al Consiglio di corso la scheda di valutazione CdS L-1, che, dopo 

l’approvazione di tutti gli altri Organi competenti,  andrà caricata sul sito ANVUR in vista 

della visita di novembre. La scheda, precedentemente condivisa,  viene brevemente illustarta 

e discussa. 

Il Consiglio all’unanimità approva seduta stante 

 

https://www.google.com/url?q=https://unitus.zoom.us/j/89769507792?pwd%3DSDa7OK3fod98f3gxrTA2VIkOhVHJUH.1&sa=D&source=calendar&ust=1732714011707822&usg=AOvVaw1MpA9UX22zVH1iCbsmi_-2


4. Organizzazione didattica 

Sulla base dell’analisi delle opinioni degli studenti e dei laureati, recentemente effettuata  per 

la compilazione dei quadri B5-B6 della scheda SUA CdS,  dell’esame degli indicatori SMA, 

nonché richiamando i risultati del questionario sulla regolarità delle carriere degli studenti, 

realizzato all’interno del progetto POT e già discusso dal Gruppo AQ CdS il 27/05/2024, il 

Consiglio si interroga sulle azioni migliorative da intraprendere per facilitare la regolarità delle 

carriere degli studenti. Si conviene sulla necessità di organizzare laboratori per l’incremento 

delle conoscenze di base. 

 

 

5. Varie ed eventuali 

 

Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 12.00 

 

 
 

Il Segretario         La Presidente 

Prof.ssa Gilda Nicolai      

  Prof.ssa  Marina Micozzi     

 

 


